



Escuela Normal de Educación Preescolar

Ciclo escolar 2021-2022

Asignatura: Expresión corporal y danza
Docente: Silvia Erika Sagahon Solis



Mapa mental

Alumnas:

Karla Nayeli Agüero Cruz #1
Ximena Nataly Guardiola Álvarez #9
Brenda Guadalupe Ibarra Cepeda #10
Diana Martínez Rodríguez #13
Alma Delia Urdiales Bustos #19

Septiembre 2021
Saltillo, Coahuila de Zaragoza





Desarrollar la educación alentando la diversidad, promoviendo la curiosidad y despertar la creatividad.

La creatividad es igual de importante que la alfabetización

La creatividad, es un proceso de generación de aquellas ideas que aporten valor. La pasión es el motor, es lo que realmente motiva a los niños



La creatividad es el proceso de leer ideas originales, que tienen valor, se aprende de igual manera a como se aprende a leer.

Creatividad e imaginación por Ken Robinson

Los niños, tienden a arriesgarse en aquellas situaciones que son complicadas, por lo que desarrollan creatividad e imaginación



Si la creatividad llega al aula, el niño crecerá en un ambiente rico y estimulante que fomenta la motivación.



Como docentes debemos aprender estrategias para evitar tales situaciones



Al crecer no adquirimos creatividad, si no que crecemos perdiéndola

Todos los niños tienen tremendos talentos

